

*Il y a quelque chose de plus fort que la mort,  
C'est la présence des absents dans la mémoire des vivants  
Jean d'Ormesson*

*Ses enfants :*

*Ronald et Annette Müller-Wernick*

*leurs enfants Alicia et Robin Rüegg, Marc-André et Claudio*

*Carine et Bernard von Wurstemberger-Muller*

*leurs enfants Philippe, Laurent et Noëlle*

*Ses neveux et nièces et leur famille:*

*Les familles Wey, Steimer, Werner-Perret, Schnewlin et Crivelli*

ont la profonde tristesse de faire part du décès de

## **Monsieur Hans Muller**

22 juillet 1924 – 3 avril 2020

Après une longue vie riche en expériences et en rencontres, nous ne pouvons qu'être reconnaissants de tout ce que tu as vécu, et de ce que nous avons eu le bonheur de partager avec toi. Ta constance, ta gentillesse, ton intérêt pour autrui, ainsi que ton énergie et ta volonté légendaires continueront d'être un exemple qui nous inspirera et nous guidera.

En raison des tristes circonstances sanitaires actuelles, nous ne nous sommes recueillis que dans la stricte intimité.

Nous organiserons une cérémonie en son souvenir lorsque cela sera à nouveau possible.

Nous remercions du fond du cœur Nancy et Louis qui lui ont assuré un quotidien joyeux et de qualité, ainsi que tout le personnel des HUG pour leurs soins et leur accompagnement touchants.

Papa était très sensible à la beauté et à la préservation de notre patrimoine. Si vous le désirez, vous pouvez faire un don sur le compte IBAN CH33 0025 7257 6812 9040 R au nom de Carine von Wurstemberger, avec mention «en souvenir de Hans Muller», et celui-ci sera versé au Schweizer Heimatschutz/Patrimoine suisse.

Adresse de la famille: Carine von Wurstemberger, Hündlerstrasse 52, 8406 Winterthur

Cet avis tient lieu de faire-part.